

# PlantaDoce.

Empresa

## Aeste reordena su cúpula con la salida de Jesús Cubero de la secretaría general

Jesús cubero asumió el cargo en la patronal de cuidados a personas mayores y dependientes en septiembre de 2015 y ahora recalca en la aseguradora Sanitas, donde se responsabilizará de la Fundación de Investigación Sanitas Hospitales.

A. ESCOBAR  
27 ene 2023 - 05:00



Nueva etapa en la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia (Aeste). La patronal española de cuidados a personas mayores y dependientes se encuentra en búsqueda de un nuevo secretario general tras la salida de Jesús Cubero, quien hasta ahora ostentaba el cargo. Aeste representa a 17 de las entidades más profesionalizadas del sector de la atención a la dependencia en España y a 85.000

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/aeste-reordena-su-cupula-con-la-salida-de-jesus-cubero-de-la-secretaria-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

trabajadores. Sus corporaciones asociadas gestionan 65.000 plazas residenciales.

Según han explicado fuentes del sector a PlantaDoce, Cubero fue nombrado en el cargo para mejorar las relaciones con las administraciones públicas, organizaciones sindicales, y representantes políticos, entre otros, objetivo que ha cumplido. Cubero también se encargaba de la dirección de la asociación empresarial, de la gestión de la junta directiva y de las distintas comisiones sectoriales de trabajo que tiene Aeste establecidas.

**Cubero asumió el cargo en septiembre de 2015.** Con anterioridad, el ya ex secretario general de Aeste fue *strategic business manager* y responsable de relaciones institucionales en la Fundación Teófilo Hernando del Medicamento, director general de la Fundación Investigación Biomédica Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda, director general de la Fundación Investigación Biomédica Hospital Universitario La Princesa, director gerente de la Fundación Infantil Ronald McDonald en McDonald's Corporation y director del Centro Ocupacional Municipal de Alcorcón.

## **Aeste representa a más de 80.000 trabajadores y sus corporaciones gestiona 65.000 plazas residenciales**

**Además, Cubero es profesor universitario invitado del máster Ifth de investigación, desarrollo e innovación (I+D+I) del Medicamento en la Universidad Autónoma de Madrid** desde junio 2015 y profesor universitario invitado del máster Ifth de Monitores de Ensayos Clínicos del Medicamento en la de la misma universidad, también desde 2015.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y con un programa de Alta Dirección en Instituciones Sanitarias por el Iese, **Cubero fue miembro de la junta directiva de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceo) hasta julio de 2022** y actualmente es socio de la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología.

Hasta que Aeste busque un sustituto para Cubero, su cargo será ocupado de forma interina por Susana Valladolid, gerente de Aeste, y quien anteriormente fue asesora jurídica en Umivale. Valladolid es licenciada en Derecho por la Universidad

---

# PlantaDoce.

---

Complutense de Madrid y cuenta con un máster en Asesoría Jurídica Laboral por Centro de Estudios Garrigues.

## **Sanitas cuenta con más de 11.250 empleados y posee un cuadro médico compuesto por más de 51.000 especialistas**

**Cubero recalará ahora en Sanitas, donde se responsabilizará de la Fundación de Investigación Sanitas Hospitales**, entidad concebida como elemento de promoción de la salud y de transformación social a través de la investigación y el reconocimiento de la docencia médica.

Sanitas es especialista en servicios de salud y bienestar en España. Ofrece a sus clientes productos y servicios para cada etapa de la vida a través de un modelo integral de salud que incluye: seguros médicos, hospitales y centros multiespecialidad, centros de bienestar, clínicas dentales, otros servicios de salud y servicios de atención a mayores. La compañía cuenta con más de 11.250 empleados, posee un cuadro médico compuesto por más de 51.000 especialistas y 4.100 centros médicos concertados.

Sanitas forma parte de Bupa, compañía internacional, que cuenta con más de 38 millones de clientes en todo el mundo. Emplea a más de 84.000 personas, principalmente en Reino Unido, Australia, España, Chile, Polonia, Nueva Zelanda, Hong Kong, Turquía, Brasil, México, Estados Unidos, Oriente Próximo e Irlanda. El grupo también cuenta con empresas asociadas en Arabia Saudí e India.